

Martes 2 de abril de 2019

"A nadie le falta fuerza; lo que le falta a muchos es voluntad."

Victor Hugo

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

19.21

Euro

21.58

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA

La economía crecerá menos en 2019 y 2020, admite la SHCP

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) presentó los Precriterios Generales de Política Económica del 2020, en los que reduce su expectativa de crecimiento para los dos primeros años de gobierno de Andrés Manuel López Obrador. El documento, que fue entregado a la Cámara de Diputados este lunes por la noche, indica que, para el cierre del 2019, la economía mexicana tendrá una expansión entre 1.1 y 2.1%; anteriormente su estimación se ubicaba entre 1.5 y 2.5 por ciento.

El Financiero

SAT se fija la meta de superar las 8 millones de declaraciones en abril

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) se fijó la meta de superar las 8 millones de declaraciones anuales de personas físicas, ya que este año se puso a su disposición el aplicativo Visor de Nómina, que facilitará la presentación. Este 1 de abril inició el periodo en el que los contribuyentes deben presentar su declaración anual correspondiente al ejercicio fiscal de 2018. El SAT espera rebasar las 7 millones 951 mil declaraciones anuales de personas físicas que recibió el año pasado.

EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Cofece multa a Mexicana y Aeroméxico por colusión

La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) sancionó a Aeroméxico, Mexicana y a tres personas más por coludirse para manipular los precios base de los servicios aéreos de transporte de pasajeros entre 2008 y 2010. La sanción fue por 88 millones 211 mil pesos. La situación afectó más de 3 millones y medio de pasajeros, con daños al mercado por 2 mil 8 millones 689 mil pesos.

Martes 2 de abril de 2019

ÚLTIMOS FOLIOS:

Alcance al Folio 31/2018-2019. Monto de ingresos a considerar por los contribuyentes para la presentación de la Información Sobre su Situación Fiscal (ISSIF) señalada en el Art. 32-H del Código Fiscal de la Federación



Monto de ingresos a considerar por los contribuyentes que se indican, para la presentación de la Información Sobre su Situación Fiscal (ISSIF) señalada en el Art. 32-H del Código Fiscal de la Federación



NOTAS FISCALES:

SHCP / Se amplía plazo y se otorgan facilidades para obtener los beneficios del estímulo fiscal



SAT / Aplicativo para presentar la Declaración Anual 2018. Personas Físicas



SAT / Anteproyecto de la Novena Resolución de modificaciones a la RMF 2018 y su Anexo 1-A. Precisiones del Estímulo Fiscal de Región Fronteriza Norte



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Pide IP que gobierno aporte a promoción turística de México

La creación de un organismo privado no será suficiente para realizar todos los trabajos que hacia el Consejo de Promoción Turística de México (CPTM), por lo que se requiere y pedirá la aportación de recursos públicos, afirmó el presidente de la Asociación Nacional de Cadenas Hoteleras (ANCH), Luis Barrios. "Se están pensando varias ideas, pero siempre se requerirá de recursos públicos para apoyar la actividad.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Caída de ingresos petroleros presiona las finanzas públicas

Los Pre-Criterios 2020, sobre las perspectivas económicas y de finanzas públicas de México, estiman que los ingresos presupuestarios de 2019 serán inferiores en 121.2 mil millones de pesos (mmp), equivalente a 0.5 por ciento del PIB, a los previstos en la Ley de Ingresos de la Federación 2019 (LIF), debido a menores ingresos petroleros, por lo que el gasto neto se recortará en el mismo monto, 121.2 mmp, respecto al Presupuesto de Egresos de la Federación 2019 (PEF), congruente con los menores ingresos esperados.

La Razón

razon.com.mx

Buena recepción a bonos de deuda por 2 mil 500 mde

La colocación de Bonos por parte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) por un monto de 2 mil 500 millones de euros demuestra que aún hay confianza en la soberanía del país, esto luego de observar la aceptación por parte de la demanda. De acuerdo con analistas, hasta este momento no se observa ningún efecto negativo en el país, debido a que este tema ya había sido descontado por los mercados, dado que la Secretaría de Hacienda había determinado dentro del Presupuesto para este 2019 cubrir el 100 por ciento de sus amortizaciones de deuda externa.

Martes 2 de abril de 2019

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(01/04/19)	8.25
TIIE 28 (01/04/19)	8.5100
CETES 28 (26/03/19)	7.85
FIX (01/04/19)	19.2169
Reservas internacionales (mdd) (22/03/19)	176
BONO 10 (26/03/19)	8.01

Inflación * (FEB/19)	3.94
Inflación subyacente * (FEB/19)	3.54
UDIS (02/04/19)	6.262636

CNNEXPANSION

El T-MEC y el Acuerdo Transpacífico se insertan en la globalización 4.0

El comercio electrónico (ecommerce) y los tratados digitales, así como acuerdos globales flexibles se encuentran entre iniciativas de mayor importancia para la construcción de la globalización 4.0, según el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés). “Es posible que ninguna otra área de la gobernanza internacional se haya visto tan afectada por las transformaciones globales como el sistema de comercio internacional y la inversión”.

REFORMA

Acumulan Afores bajo saldo por afiliado

A casi 22 años de ser creadas, las Afores han acumulado pocos recursos por trabajador, según estadísticas de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), analizadas por la Asociación Mexicana de Actuarios Consultores (AMAC). Si los trabajadores fueran a pensionarse hoy no les alcanzaría para financiar los años que les quedan por vivir, según un ejercicio en el que se dividió el saldo de las cuentas de cada Afore, entre el número de registros que tienen.

El Sol de México

Elevan mercados apuestas por la moneda nacional

Las apuestas de los inversionistas internacionales por el peso en su paridad cambiaría con el dólar alcanzó su mayor nivel en cinco años, pues los contratos para los futuros de la moneda mexicana sumaron tres mil 800 millones de dólares. En el mercado de futuros de Chicago, que se utiliza como termómetro sobre los precios en el corto plazo de materias primas y divisas, la posición del peso es favorable, según el Banco Ve Por Más.

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Martes 2 de abril de 2019



Peso mexicano opera con leve baja, mercado espera cifras económicas relevantes

El peso mexicano se depreciaba levemente el martes ante un avance del dólar mientras el mercado espera cifras económicas relevantes durante la semana, en especial las de creación de empleos en Estados Unidos, que podrían arrojar más luces sobre la salud de la mayor economía mundial. La moneda local cotizaba en 19.1697 por dólar, con una baja del 0.17 por ciento, o 3.17 centavos, frente a los 19.1380 pesos del precio de referencia de Reuters del lunes.



La producción, a la baja desde 2016

La producción nacional de gas a partir de los contratos entregados a operadores privados y las asignaciones a Petróleos Mexicanos (Pemex) bajó 21.3 por ciento entre 2016 y 2019, de acuerdo con datos del Centro Nacional de Información de Hidrocarburos. Datos mensuales de ese centro, de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), señalan que en enero de 2016 la producción de gas era de 6 mil 162.1 millones de pies cúbicos diarios, mientras en febrero pasado cayó a 4 mil 844.2 millones.



Volcán Popocatépetl: Actividad tras crecimiento de cráter interno podría aumentar

Luego de que la Coordinación Nacional de Protección Civil aumentara de nivel el semáforo de alerta a Amarillo Fase 3 del Volcán Popocatépetl, el Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred), hizo un sobrevuelo el fin de semana e informó que el cráter interno ha alcanzado 350 metros de diámetro y entre 250 y 300 metros de profundidad por las explosiones registradas los últimos días.